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Rapport du président 2023-24

Bienvenue à tous 

Tout d’abord, un gros merci à tous les membres du conseil d’administration. 

Je vous rappelle que vous avez une belle équipe de bénévoles qui travaillent pour vous sans compter leurs heures. 

Nous communiquerons avec vous par courriel plus souvent pour vous tenir au courant de tout ce qui touche notre lac et en cas d’éclosion de cyanobactéries en vous indiquant où a lieu l’éclosion; bien sûr votre aide avec photo est grandement appréciée car vous êtes nos yeux. 

Encore une année de contraintes avec l’augmentation exorbitante des coûts, de tout depuis la fin du COVID qui nous obligent à faire des coupures drastiques pour pouvoir respecter notre budget en remettant des travaux et des dépenses à plus tard.
 
[bookmark: _Hlk166594027]Vandalisme :

Malheureusement cet hiver, certaines plages ont été victimes de vandalisme. Votre surveillance en nous rapportant les faits, photos, heures, si possible par courriel sur notre site, nous permettra peut-être d’intervenir et de diminuer les frais engendrés par ces actes. 

Buts :

Nous sommes en grande restructuration de tous les documents administratifs et la mise à jour complète de tous les dossiers de chaque droit d’accès tel que demandé par nos avocats.

Travailler pour une vision à long terme de l’Association pour la protection de notre lac et de nos plages avec le contrôle des plantations d’arbres et d’arbustes et l’entretien des bandes riveraines.

Le blitz nettoyage des plages du samedi 11 mai 2024. Merci encore!  

Dossier administratif :

Nous sommes toujours à court de bénévoles. Trois nouveaux bénévoles depuis l’an passé une secrétaire, une trésorière et une responsable des membres. Un poste est toujours vacant celui de Responsable de l’informatique et pour les divers comités environnement si cela vous intéresse faite nous signe et il nous fera plaisir de vous compter parmi nous.

Pour ceux qui ont assisté au Conseil municipal et à la visite de la MRC cet hiver, vous aurez compris que c’est plus du tiers des propriétaires de maisons et de terrains depuis 2019, qui ont changé de propriétaire, et que beaucoup de terrains vacants abritent maintenant une résidence. Vous comprendrez aussi que cela donne beaucoup plus de travail aux bénévoles. Que la vocation de plusieurs résidences a passé de chalet à résidence principale et l’arrivée de jeunes familles et de travailleurs autonomes. De plus, la dame de la MRC a tenu à signaler que nous sommes chanceux que le lac Doré soit encore protégé du myriophylle à épis et de toutes autres espèces envahissantes.

Malheureusement après une première augmentation l’an passé, nous devons encore augmenter le coût de l’adhésion, les dépenses dépassaient les revenus considérablement.   Nous n’avons donc pas d’autre choix que de l’augmenter pour garder l’équilibre budgétaire de votre association. Donc les revenus entrants versus les dépenses cette année nous avons dû remettre des dépenses pour 2024-25 pour ne pas être déficitaire.

L’APLD a travaillé sur des dossiers juridiques et sur des droits et procédures pour se conformer aux nouvelles normes et aux décisions et jurisprudences qui touchent le fonctionnement de notre 


association ou d’associations semblables à la nôtre. Nous avons toujours une poursuite contre l’APLD, nous ne pouvons pas émettre de commentaires, merci de votre compréhension. 

Côté documentation, on sauvegarde sur disque dur externe et dans le iCloud tous les documents pour pouvoir travailler à distance et en temps réel et à long terme. On a commencé à numériser des vieux documents pour les rendre accessibles pour le conseil de gestion et pour référence au besoin. 

On surveille pour vous tout ce qui touche le lac avec la Ville et tous les projets, travaux, pétitions qui pourraient nous toucher de près ou de loin.

Environnement :

[bookmark: _Hlk164193676]L’an passé, on n’a pas eu beaucoup d’épisodes d’algues bleu-vert.  Roger garde toujours un œil là-dessus. Pour l’instant, malgré sa fragilité, notre lac est encore en excellente santé. Et que nous devons être vigilant et surveiller le myriophylle à épis.

De plus il est interdit de mettre vos poissons domestiques du type poisson rouge, de votre bassin qui sont des espèces envahissantes et même les poissons pêchés d’un autre lac pour ne pas nuire à l’écosystème de notre lac.

Plus de résidences permanentes veut dire plus de baigneurs donc plus de risques, il faut encore faire plus attention à notre lac.

Cet été et cet automne, nous continuerons le projet d’installation et de plantation d’arbres et d’arbustes sur nos plages.

Pour ma part, je suis heureux d`être président, de vous représenter et au plaisir de vous croiser ou de vous jaser.

Merci et bonne saison à tous!


Jean-Pierre Monast
Président APLD 2023



Welcome, everyone.


First of all, a big thank you to all the members of the Board of Directors.

I would like to remind you that you have a great team of volunteers who work for you without counting their hours.

We will be contacting you by email more often to keep you up to date on all things related to our lake. In the event of a cyanobacteria outbreak, we will let you know where the outbreak occurs. Of course, your help with photos is greatly appreciated as you are our eyes.


Another year of constraints with the exorbitant increase in costs.  Everything since the end of COVID has forced us to make drastic cuts in the budget and postpone some work and expenses.




Vandalism:

Unfortunately, this winter some of the beach accesses have been victims of vandalism. Please report any vandalism observed: photos with the time if possible, and send to us by email to our email address. Your help with this will support the Association's values of providing you with a service at the lowest possible cost.

Goals:

We are in the process of restructuring all administrative documents and completely updating all files of each right of access, as requested by our lawyers.
Working for a long-term vision of the Association for the protection of our lake and beaches by the control of tree and shrub planting and the maintenance of the protected shoreline.

The grounds clean-up blitz on Saturday, May 11, 2024. Thanks again!

Administrative Record:

We are always short of volunteers. Three new volunteers have been added since last year: a secretary, a member manager and a treasurer. One position is still vacant, that of IT Manager.

For those who attended the City Council meetings and the MRC visit this winter, you will have understood that more than a third of home and land owners since 2019 have changed owners, and that many vacant lots are now home to a residence. You will also understand that it gives us a lot more work for the volunteers given that the vocation of many residences has changed from cottages to primary residences and the arrival of young families and self-employed workers. In addition, a representative of the MRC wanted to point out that we are fortunate that Golden Lake is still free of the Eurasian Watermilfoil and all other invasive species.

Unfortunately, after an initial increase last year, we have to increase the membership fee again this year, as the expenses far exceed the revenue from the payment of memberships. We therefore have no choice but to increase it to keep your association's budget balanced. We have postponed some expenses for 2024-2025 so that the Association will not be in deficit.

The APLD has worked on legal cases and on rights and procedures to comply with new standards and decisions and jurisprudence that affect the operation of our association or associations similar to ours. We still have a lawsuit against the APLD. As it is still ongoing, we cannot comment, and thank you for your understanding.

On the documentation side, we have saved all documents on an external hard drive and in the ICloud to be able to work remotely and in real time. In the long term, we have begun digitizing old documents to make them accessible to the management board and for reference as needed.

We are monitoring everything related to the lake with the Municipality and all the projects and petitions that could affect us.

Environment:

Last season, we didn't have any episodes of blue-green algae. Roger Tessier is always keeping an eye on it. For the time being, despite its fragility, our lake is still in excellent health.  We need to be exceptionally vigilant and monitor Eurasian watermilfoil.

In addition, it is forbidden to discard your domestic fish, such as goldfish, the waters of your pond, or any fish that you have caught in another lake. They are invasive species and are not suitable for the waters of our lake, risking contaminating it and destroying local species.



There are more permanent residences around the lake which also means that there are more swimmers and therefore more risks, so we have to be even more careful with our lake.


This summer and fall, we will continue the project of installing and planting trees and shrubs on our property.

For my part, I am happy to be president, to represent you and to look forward to meeting you or talking to you.
54
Thank you and have a great season!


Jean-Pierre Monast
APLD President 2023
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